

Message from WAF Ukraine – dringender Aufruf zum Gebet!

Dear Members of the World Apostolate of Fatima,

We would like to invite you to pray a Holy Rosary to Our Lady of Fatima **on Saturday, January 8th, 2022, at 14h00 (Kiev – Ukrainian time)** with an intention for peace in Ukraine. As you probably know from the news, we are having here in Ukraine a very threatening situation on the borders with Russia where huge amounts of military forces are ready to attack our country. We would be really grateful if you could join us for this prayer on this date and time from your homes or from anywhere you are in order to avoid possible military aggression.

May God bless all of YOU!

United in prayer,

Nataliia Dumanchuk and Oksana Bodak
WAF Ukraine

Liebe Mitglieder des Fatima-Weltapostolats,

Wir möchten Sie einladen, am **Samstag, den 8. Januar 2022, um 14.00 Uhr (Kiew – ukrainische Zeit)** einen Rosenkranz zu Unserer Lieben Frau von Fatima zu beten, mit der Absicht für den Frieden in der Ukraine. Wie Sie wahrscheinlich aus den Nachrichten wissen, haben wir hier in der Ukraine eine sehr bedrohliche Situation an den Grenzen zu Russland, wo riesige Mengen an militärischen Kräften bereit sind, unser Land anzugreifen. Wir wären Ihnen sehr dankbar, wenn Sie sich an diesem Tag und zu dieser Zeit von zu Hause aus oder von wo auch immer Sie sich befinden, an diesem Gebet beteiligen

könnten, um eine mögliche militärische Aggression zu verhindern.

Möge Gott Sie alle segnen!

Vereint im Gebet,

Nataliia Dumanchuk und Oksana Bodak
WAF Ukraine

Übersetzt mit www.DeepL.com/Translator (kostenlose Version)